



Mehr Bewegung für Zürcher Kindergärtler

Ausbau für «Purzelbaum»-Projekt

ekk. - Kindergärtler sind heute oft nicht mehr fähig, einen Purzelbaum zu schlagen, weil sie zu wenig beweglich sind. Dieser Tendenz verdankt das Projekt «Purzelbaum» seinen Namen, das in Stadtzürcher Kindergärten durchgeführt wird. Zu den bisher 52 Kindergärten, die beim Projekt mitmachen, werden in den nächsten zwei Jahren 40 weitere kommen, wie die Schulgesundheitsdienste mitgeteilt haben. Für die Erweiterung in den kommenden zwei Jahren rechnet man mit Kosten von jährlich 155 000 Franken. Der Kanton beteiligt sich daran mit jährlich 100 000 Franken. In den Kindergärten, die ins Projekt eingebunden sind, wird besonders viel Wert auf Bewegung und gesunde Ernährung gelegt. An einer Kletterwand und mit Spielgeräten erhalten die Kinder die Gelegenheit, motorische Fähigkeiten zu trainieren, um sich sicherer und lustvoller zu bewegen. Das Projekt ersetzt nicht die Turnstunden, die in allen Kindergartenklassen stattfinden.